

Kandidatur für den Rat

Margareta Steinruecke, geb.21.8.1953 in Frankfurt|M

verw., 1 Sohn 25 Jahre

Arbeits/ und Geschlechtersoziologin

16 Jahre Arbeit an einem gewerkschaftsnahen Sozialforschungsinstitut in
Koeln

25 Jahre Arbeit bei der Arbeitnehmerkammer Bremen als Referentin fuer
Frauenforschung und Gleichstellungspolitik
seit Ende 2015 in Rente

seit 17 Jahren bei attac in der AG ArbeitFairTeilen aktiv, seit 2 Jahren
ausserdem im Rat von attac und dort in den PGN Europa und
Sozialoekologische Transformation

seit 46 Jahren Mitglied der Gewerkschaften IG Druck&Papier, IG Medien, oetv
und verdi, dort v.a. in der gewerkschaftlichen Frauenarbeit aktiv

seit dem Kampf um die 35Stundenwoche 1984 bewegt mich die Frage der
Arbeitszeitverkuerzung als Mittel zur Bekaempfung von Arbeitslosigkeit und
zur Herstellung von Geschlechtergerechtigkeit, als Baustein eines guten
Lebens fuer alle und in letzter Zeit verstaerkt auch als Bestandteil einer
sozialoekologischen Transformationsstrategie

neben meiner arbeit fuer attac bin ich noch im Bremer

Frauenausschuss/Landesfrauenrat Bremen aktiv, wo ich die DGB Frauen
vertrete

ich gehoere keiner Partei an, sympathisiere am ehesten mit der Linkspartei
und arbeite praktisch mit Linken aus dieser, der SPD und den Gruenen
zusammen,

sehr gut auch mit Vertreter/innen der Arbeitnehmer/innenorganisationen der
beiden christlichen Kirchen KDA und KAB